

**Antwort zur Anfrage**

**Nr. AF/0118/2016**

Beratung im **Stadtrat** am **15.09.2016**, TOP öffentliche Sitzung

**Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Großfestung Koblenz**

**Antwort:**

*1. Wird zur Durchführung eines städtebaulichen Wettbewerbs das Ergebnis der Umfrage abgewartet?*

Das Ergebnis der Umfrage wird abgewartet.

*2. Werden die Planungsleistungen vergeben oder plant die Verwaltung selbst?*

Die Planungsleistungen werden vergeben. Der zuvor genannte Wettbewerb dient der Findung des Auftragnehmers für die Planungsleistungen.

*3. Die Mittel in 2016 dienen laut investivem Zwischenbericht auch für erste Baumaßnahmen. Wann sollen diese erfolgen?*

Die Verwaltung ist bemüht, Baumaßnahmen aus dem Bereich der sogenannten Sofortmaßnahmen in den nächsten Wochen auszuschreiben. Hierzu gehören unter anderem die Erneuerung der Toranlage und das teilweise Ausheben der Grabenanlagen auf Fort Astein und die Sanierung der Brüstungsmauer sowie die Entsorgung von Unrat auf der Feste Franz. Parallel werden die Kosten für eine Sanierung der Poterne der Feste Franz ermittelt. Entscheidet sich die Stadt Koblenz zur Durchführung der Maßnahme, kann diese ebenfalls ausgeschrieben werden.